

Mouammar el Khadafi

« De nos jours, l'ensemble des régimes politiques est le résultat de la lutte que se livrent les appareils pour parvenir au pouvoir: que cette lutte soit pacifique ou armée, comme la lutte des classes, des sectes, des tribus, des partis ou des individus, elle se solde toujours par le succès d'un appareil, individu, groupe, parti ou classe et par la défaite du peuple, donc de la démocratie véritable. »

Dans son « [Livre vert](#) », Mouammar el Khadafi aborde, en trois parties, les questions de la démocratie, de l'économie et les fondements sociaux.

Colonel des forces libyennes, il s'est emparé du pouvoir par un coup d'état, en 1969. Décrit comme tyran, il a tout de même apporté du bien-être à son peuple. Avec sa propre vision de l'Islam, il a contribué à une certaine émancipation de la femme. Il a élevé le niveau de vie de son peuple ([ici](#)) : gratuité de l'eau et de l'électricité à usage domestique, pas d'impôts ni de TVA, aide aux étudiants...

Sa politique pour une union des pays arabes, visant, notamment, à s'affranchir du dollar pour les transactions internationales, lui a valu de lourdes inimitiés de la part des USA, soutenus par leurs valets européens, particulièrement Nicolas Sarkozy.

Mouammar el Khadafi a partiellement financé la campagne électorale de ce dernier, par un prêt en 2007. Il a eu le tort de réclamer son dû au président élu, puis d'œuvrer contre les intérêts du maître américain du président français.

Lui ayant demandé son aide à l'exfiltration lors du soulèvement des printemps arabes, en 2011, il a été accueilli sur un navire qui, après avoir fait demi-tour, l'a livré aux insurgés. Ceux-ci l'ont alors exécuté après l'avoir sodomisé. Tradition oblige !

La trahison semble être dans les gênes de certains !